

OVACIONES

SABADO 13 DE JUNIO DE 2020 | NUMERO 25588 AÑO LXXIII

<http://www.ovaciones.com>

López-Gatell: faltan semanas, incluso meses

La pandemia de Covid-19 en México no ha terminado y el país continúa en semáforo rojo, aseguró ayer por la mañana el subsecretario de Prevención y Promoción de la Salud, Hugo López-Gatell Ramírez.

En un mensaje en video dijo: -Nos faltan todavía varias semanas, meses incluso, por lo tanto tenemos que mantener todavía las actividades de la sana distancia.

Ver página 2

Ya quiero ir a una fonda, dice AMLO

El presidente Andrés Manuel López Obrador descartó este viernes que se den rebrotes una vez superada la pandemia de COVID-19 y deseó recuperar poco a poco la libertad "a plenitud".

"Quiero ya ir al parque, quiero ir a caminar con cuidado, y quiero ya ir a un museo, porque se pueden abrir los museos (...) Ya quiero ir a las librerías y ya quiero ir a las bibliotecas, ya quiero ir a un restaurante, a una fonda", dijo.

Ver página 3

504 muertes y 5 mil 222 casos más

POR URBANO BARRERA

El virus Covid 19 registró ayer en la contabilidad de la Secretaría de Salud (SSa) 16 mil 448 defunciones, mientras que los contagios siguen a la baja y por cada cien mil habitantes ya decrecieron de un 17.1 a un 12.7 por ciento.

Los estados de la República notificaron 504 casos de muertes más ocurridos en los últimos días. Además, se suman 5 mil 222 contagiados.

Ver página 2

A veces, la ciudadanía recibe consejos contradictorios

Pide OMS mensajes coherentes

GINEBRA, Suiza.- La Organización Mundial de la Salud (OMS) pidió a los líderes latinoamericanos que emitan "mensajes coherentes" para luchar contra la pandemia de la COVID-19 en la región, actualmente una de las más afectadas, puesto que la ciudadanía a veces recibe consejos contradictorios de sus gobiernos.

"Los ciudadanos se sienten confundidos si escuchan diferentes mensajes y hay que garantizar

que tengan la mejor información posible para protegerse a sí mismos, a sus seres queridos y a las comunidades", señaló el director ejecutivo de la OMS para Emergencias Sanitarias, Mike Ryan, en rueda de prensa.

Ryan comentó de esta forma las declaraciones del presidente mexicano, Andrés Manuel López Obrador, quien está animando en discursos públicos a la ciudadanía a comenzar a salir de los confina-

mientos, pese a que el país es uno de los más afectados del mundo en la actualidad.

El responsable de la OMS recordó que México, con 130.000 contagios y cerca de 16.000 muertes, es actualmente el séptimo país que más casos diarios reporta y el tercero en fallecimientos por jornada, por lo que sigue "en una situación realmente difícil".

Ver página 8

Van 16 estados a naranja; reabrirá CDMX el lunes

POR URBANO BARRERA

A doce días de la "Nueva Normalidad" el Semáforo de Riesgo ya reporta noticias alentadoras.

De las 32 entidades federativas 16 entrarán a color naranja del 15 al 22 de junio y las otras 16 siguen en rojo.

Por su disciplina y respeto al cumplimiento de las medidas preventivas pasaron a Semáforo Naranja: Nuevo León, Quintana Roo, San Luis Potosí, Tabasco y Tamaulipas.

También, Yucatán, Zacatecas, Aguascalientes, Baja California Sur, Campeche, Chihuahua, Coahuila, Durango, Guanajuato, Jalisco y Michoacán.

En la ciudad de México, Claudia Sheinbaum anunció que el semáforo continúa en rojo, pero dijo que el lunes reabrirá poco a poco.

Ver página 2



TOQUE DE SILENCIO

El Ejército mexicano rindió homenaje ayer al personal médico que combate el coronavirus y a las víctimas de éste.

Ver página 5

SEXTO DIA

A la calle a pelear por su vida; un millón de empleos perdidos

¿Está listo para el regreso a la realidad?

El próximo lunes la mitad del país lo hará.

Ayer, como por arte de magia, se pasó del rojo sangre al naranja en dieciséis estados.

Sí, podrán reabrir ya actividades no esenciales.

Después de casi tres meses en cuarentena, de haberse quedado en casa y de picos que no lo fueron, que se postergaron según las necesidades del discurso, y de 16 mil 448 muertos y 139 mil 195 contagios, acumulados o no, el confinamiento se termina.

No es lo ideal.

Continúa en la página 2